



# ゆいくみつうしん



まだまだ暑い日が続きますが、暑さに負けじと元気いっぱいなゆり組さんです！お休み明けには嬉しそうにお休み中の事を話してくれましたよ！

ひまわり組さんから刺激を受けたお神輿も完成しました！残暑が続きますが、体調など気を付けながら運動会ごっこも楽しんでいきたいと思っています！

今月は、『いろいろな物に触れた夏』と『お神輿わっしょい』お知らせします！

## いろいろな物に触れた夏

暑い日が続く中、少しでも涼を感じて欲しくて「氷遊び」や「スライム」で遊びました。どれも準備していると「何するの？」と興味津々！早く触りたくて早く見たくてウズウズしていましたよ。

また、生き物道場でイモリ、食育活動でかもちにも触れることができ、五感で色々な物に触れることができた夏になりました。



手が黄色くなっちゃった！



ぷにぷににしていて気持ちいいね♪



氷食べちゃおうかな？



種がいっぱいあるぞ！



べたべたする～



イモリ捕まえた！



## お神輿わっしょい！～運動会へつづく...～

夏祭りが終わり、子ども達とのサークルタイムの中で「ひまわり組さんのお神輿カッコ良かったね」「作りたいね」という意見がでてきました。ひまわり組さんとのサークルタイムを通して、ゆり組はジャングルチームと海チームのお神輿を作りました。両チーム「恐竜作りたい」「海の底は虹色がいい」などたくさんの意見が出て、遂に完成することができました！お神輿遊びを通して運動会でも元気いっぱいの掛け声を響かせたいと思っています！

